

師走に入りなにかと忙しい日々が続いています。寒くて布団から出られない朝が増えた今日この頃です。そんな寒さに震える中でも心熱くなるニュースを目にします。カタールワールドカップに出場しているサッカー日本代表のニュースです。過去に優勝経験のあるチームを破り、見事決勝トーナメントに駒を進めました。残念ながら決勝トーナメント初戦でクロアチア代表に負けてしましましたが、格上相手にも果敢に攻める姿に元気をもらった方も多いのではないかでしょうか。



■新しい職員を紹介します！

日黒奈々子です。11月から採用となり只見町社会福祉協議会で訪問介護員として勤務させて頂いています。

生まれも育ちもここ只見町なので、地域の皆様に親しみを持って頂き、ヘルパーとして利用者様のお役に立てるよう、元気よく笑顔で活躍していきたいと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。



■老人クラブ会長研修を実施しました！

12月6日に只見町老人クラブ連合会は単位老人クラブ会長研修を実施しました。

今年度は6名の会長が参加され、只見線再開通区間の乗車、寺子屋推進セミナーへの参加、県立博物館の見学などを行いました。寺子屋推進セミナーでは「NPO法人みんなのひろば」理事長の斎藤大介先生にご自身の経歴や、子どもとの関わり方五か条などをご講演いただきました。



斎藤大介 先生



寺子屋推進セミナーの様子

■サロンの活動を紹介します！

11月に只見地区の只見おたっしゃサロンでは、只見線再開通の喜びや感謝の気持ちを込めて「ちぎり絵」を制作しました。ちぎり絵は只見線を題材にし、皆さん記憶を辿ったり、手先に集中したりしながら楽しんでいました。



■配食ボランティアさんを募集しています！

社会福祉協議会では、ひとり暮らしの高齢の方等にお弁当を届けてくださるボランティアさんを募集しています。活動時間は月2回お昼前の30分～1時間程度です。空いている時間に少しお手伝いをしていただけすると幸いです。（交通費を支給します）

*現在8名のボランティアさんに協力していただいています！
(関心のある方はぜひご連絡ください)



■社会福祉協議会では、「地域支え合い」を推進しています！

広げよう つなげよう 地域支え合い

みんなの声かけが大事だね。

話を聞いてもらうだけで気持ちが楽になるわ。



互いに助け合い親切をつくし楽しい町をつくりましょう
只見町町民憲章

■ご寄附お礼

小林 梁取 憲一様 (故トミ子様のご遺志として)



福井 渡部 喜也様 (故タミ工様のご遺志として)

黒沢 酒井 敏様 (故タミ子様のご遺志として)

社会福祉事業(介護事業)の為、大切に使わせていただきます。

誠にありがとうございました。